

CREE : 24-10-2013 12:58

Les Fralib bloquent l'accès de l'autoroute

SOCIAL - Les salariés de l'usine Fralib de Gémenos bloquent actuellement l'entrée de l'autoroute Aubagne-Marseille pour réclamer une intervention de l'Etat dans leur combat.



Les salariés de Fralib à l'entrée de l'autoroute. *Photo : DR*

Une action coup de poing. Une partie des salariés de Fralib de Gémenos bloque ce jeudi midi l'entrée de l'autoroute A 55.

Mardi, [les employés de l'usine de thé Eléphant et infusions Lipton](#) avaient obtenu gain de cause auprès du juge de l'exécution de Nanterre pour la mise en place d'un nouveau Plan de Sauvegarde de l'Emploi (PSE).

Demande de réunion en préfecture

Problème selon les Fralib, des employés seraient non payés depuis 7 mois ne peuvent pas accéder aux congés de reclassement de Pôle Emploi car ils ne sont pas licenciés. "L'Etat doit maintenant intervenir pour qu'Unilever cesse enfin de se moquer de la justice de notre pays et des travailleurs de Fralib", indiquent-ils dans un communiqué.

Ils demandent un entretien en préfecture, seule condition pour lever le blocage.